



8時17分、奥岳、深い霧の中、カメラも入れて11名参加

第411号  
発行所  
郡山市喜久田町  
あだたら山の会  
編集部



大玉組、篠竹持參、スキ一支度

最初の急な坂過ぎて、鳥川沿いの断崖の上に出る。江戸時代からの登山道に折づき、首無し地蔵の所を通り、無事をお願いする。要戯された首はそのままだ。五葉松平への分岐を過ぎて、鳥川橋に出る。ここでスノーシューを着ける。橋を渡ると、勢至平への急な登り、江戸時代には「七丁

して、スキーリフトを利用して、五葉松平に向かう。この旨をA支配人に電話。あとの八名は歩きでくるがね小屋に向かう。スノーシュー持参していたが、出発時は壱足だ。道の中央部の歩き固められている場所だと潜らないし滑る事も少ないの、スノーシューより樂なのだ。A夫婦は登山口から山スキーダ。

二本編集  
松本市内線  
郭連絡  
渡辺正



9時53分、八之字の頃、青空出た



### 藥師尾根、大玉組

泥澤で滑り易くて辛いが積  
雪期は直登だ。「八之字」  
は二本松藩時代の地誌「相  
生集」に依ると、このあた  
りに現れる雪型だ。

九時五十三分、「八之字」  
到着、晴れて青空となつた。  
雪は少ない、例年だと立木  
は全て雪の下なのだが、積  
雪は一～二メートル程度、  
少ない。更に登つて「邪魔  
石」、湯桶引くとき邪魔  
になつた石があつたとい  
う。そこから勢至平になる。

このあたりで事務局（私）の足が止まり氣味になつた。写真撮つているせいもあるのだが、遅れがちになつてしまつた。結局小屋迄追いつけなかつた。みんなは十時五十分小屋到着、事務局は十一時二十分、三十分离されてしまつた。一人



10時8分 口口さん・夫婦

冬山パトロールも無事終了。  
ゲレンデは同じウエア同じゼッケン着け子供達で一杯。パトロールで聞いたのだが茨城県の小学校三校来てていると言う事だった。バスも四、五台いた。

奥岳に下山したところで、パトロールに顔出した、山岳パトロールの恒例だ、コース状況説明した、パトロールからは、熊注意の看板、「風で倒れてしまうので、場所移した」、と聞いた。大玉組に電話して、現在場所訪ねた。一番下のリフトの上だという。直ぐ行くから待っててくれと言う、歩きじゃない、スキーナらばそれが出来る。十分も掛からずして下山してきた。十一名全員無事下山で撮影、



12時57分、勢至分岐で合流

